



Starke Helfer

Nach alter Tradition stellt in Hilgertshausen der Obst- und Gartenbauverein immer kurz vor Advent den Christbaum am Kirchplatz auf. Heuer bekamen die Gartler Hilfe vom örtlichen Burschenverein, der den prächtigen Baum um 90 Grad drehte

und mit reiner Muskelkraft durch den Garten der Familie Berger trug, damit er unbeschädigt von einem Greifer auf den Rückewagen gebracht werden konnte. Das Fällen des Baumes hat man einem Fachmann, nämlich dem Michelskirchner Land- und Forstwirt Michael Lechner überlassen,



und beim Aufstellen waren dann die Burschen gefragt. Durch die Leihgabe der Hebebühne von Schorsch Kistler aus Oberstark konnten Michael und Kevin Rath problemlos die Kerzen anbringen. Nach getaner Arbeit lud Gartlerchefin Maria Eichner alle fleißigen Helfer zu einer Brotzeit ein. OST